## Río Bueno y Valdivia representarán a Los Ríos en final nacional de vóleibol

El Ciudadano  $\cdot$  17 de agosto de 2016

Los sextetos defenderán a la región en la competencia de los Juegos Deportivos Escolares Sub 14 en septiembre próximo.





Los equipos de vóleibol del colegio Santa Cruz de Río Bueno en varones y el colegio Windsor School de Valdivia en damas, serán los sextetos que defenderán a la región de Los Ríos en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2016, que se desarrollará en la región de Los Lagos en septiembre próximo.

Ambos equipos se debieron enfrentar a los representantes de Mariquina, quienes no pudieron contra sus rivales. En el caso de los varones, los representantes de la escuela San Cruz de Mariquina, cayeron 2 set a o con parciales de 25 a 22 y 25 a 18 puntos a favor de los riobueninos. Las valdivianas por su parte también superaron por 2 set a o al equipo del Seminario San Fidel de Mariquina.

De esta manera, los voleibolistas de Río Bueno y Valdivia sacan pasaje a la final nacional de la disciplina que tendrá lugar en Osorno, entre el 22 y el 26 de septiembre. Los recintos deportivos que serán escenario para el espectáculo deportivo escolar Sub 14, son los gimnasios del colegio San Mateo, Liceo Rahue, Skretting y Fiscal Rahue.

Para el director regional, Ernesto Villarroel, el inicio del proceso de regionales de las disciplinas colectivas "nos mantiene expectante, ya que deseamos que este año, los equipos que sean parte de esta final nacional superen lo realizado el año 2015. Hoy día, ya supimos nuestros representantes en el vóleibol, mañana (miércoles 17) conoceremos a los ganadores del regional del Balonmano y posteriormente de las demás disciplinas que conforman los Juegos Deportivos Escolares", finalizó.

Fuente: El Ciudadano